
 

 

 

 

 

 

 

 

 

こくみん共済 coop 山梨推進本部  お問合せ・各種ご相談は 
(山梨県労働者共済生活協同組合)      ℡055-237-6861（営業時間:平日 9:00～17:00） 

こくみん共済 coop 

公式キャラクター  

ピットくん 

※労働組合等の団体経由でご加入いた
だいた生命系共済金のご請求は、所
属団体経由となる場合があります。 
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日 本 労 働 組 合 総 連 合 会 

山梨県連合会（略称 連合山梨） 

ＹＡＭＡＮＡＳＨＩ 号外  ２０２４．１．９ 

安心定期便「冬」 

れんごう 
〒400-0858 山梨県甲府市相生 2-7-17 労農センター1階 発行人責任者 宮下 竜三 



 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

（２０２3年12月1日 現在） 
 

皆さま、こんにちは。連合マスコットキャラクターのユニオニオンです。 

今回の安心定期便は「住宅ローンの借換」と「定年退職予定者への取り組み」をテーマに、 

【富士通アイ・ネット労働組合】より実際に利用いただいた方の声、労働組合の役割などを

お聞きしました。 

◆富士通アイ・ネット労働組合 書記⾧ 森本 和也さん  

◆南アルプス市在住 ◆家族構成  奥様と二人暮らし 

◆趣味:アニメ、映画鑑賞、お家大好き 50 歳 

 

富士通アイ・ネット労働組合では定年退職を迎える方へ各種手続きのサポートをしています。 

それでは実際に<ろうきん>へ相談した 3 名の組合員さんの声をお届けします! 

他の金融機関の住宅ローンを<ろうきん>住宅ローンへ借換

えた森本書記⾧、借換に至った経緯などをお聞きしました。 

退職金の他にどのような相談が多いですか? 

○ユ 借換の手続きは面倒でしたか?それとも思っていたより
も簡単でしたか? 

 
○森 書類の作成もマンツーマンで見てくれるので、面倒と感

じるところはありませんでした。一番心配だった年末調
整の住宅ローン控除の申請も、切り替わりした年も特
に問題なく申請できました。 

不安だった住宅ローン控除も問題なし! 

○ユ ろうきんへ借換するまで、他行での借入期間はどのくら
いありましたか? 

 
○森 5 年くらいだったと思います。 
 
○ユ 労金で借換をしようと思ったきっかけは何ですか? 
 
○森 組合役員として労金を知っていくうえで、いつかは借換

しようと考えていましたが、そのきっかけとなったのは、外
構の工事をして別でローンを組んでいたため、まとめて
しまおうと考えたのがきっかけです。 

外構工事がきっかけに 

○ユ 借換効果はどのくらいありましたか? 
 
○森 毎月の引き落とし額も少し減りましたが、建物と外構で

ローンをまとめられて、スッキリ分かりやすくなった事、あと
は、何かあれば顔なじみの労金職員なので、何でも相
談しやすいというのが、一番の効果かと思っています。 
決まった曜日、時間に組合事務所に来てくれますから、
相談のために休暇をとる必要が無いのも良いですね。 

借換効果 

○ユ 手続きを経験し組合員へすすめたいと思いますか? 
 
○森 これからローンを組む方はもちろんですが、他社でロ

ーンを組んでいる方にも借換を検討するようすすめて
います。 
もちろん、借換することが全ていいというわけではあり
ません。借換にはメリット・デメリットがありますので、ま
ずは労金で借換シミュレーションを実施してから検討
することをおすすめします。 

 

メリット・デメリットを知ることが大切 

 

 

 ◆富士通アイ・ネット労働組合 執行委員⾧ 三輪 茂樹さん 

◆南アルプス市在住   ◆4 人家族(奥様と 2 人のお子様) 

◆趣味:キャンプとお酒、ビール大好き 49 歳 

再雇用を迎える方は組合員として継続されますので、 

相談がある時は組合事務所を活用していただいています。 

先日も定年退職を控えた方が、退職金の預け先として 

＜ろうきん＞を検討しているとの事で、年金アドバイザー 

でもある南アルプス支店の宮川さんを紹介しました。 

三輪委員⾧、実際、どのような事をしていますか? 

  

組合員は全員<ろうきん>の普通預金口座を持って

いますからね、組合から定期的にチラシの配布もありま

すし!組合から<ろうきん>に関するお話を聞いたりす

るので組合員なら誰もが知っています。 

みなさん＜ろうきん＞を知ったき
っかけは何ですか? 

 

<ろうきん>職員と話しをし
てみてどうでしたか? 

年金の相談が多いですね。年金関係は中身が難しい部分も多い

ことから、必要書類の準備や申請書類の書き方など、その場で教え

ていただけるので、相談者の皆さんはとても助かっています。 

書類作成も含め全て見てくれて、不安なく手続きができました。 

退職金の受け取りについて、資産運用を併用するなど提案をしてもら

い、いろんな方法を教えてもらってよかったです。 

すごく親切で、説明もとても分かりやすかったです。 

･･･できれば同じ女性が良かったかな(笑) 

 

 

今回、なぜ<ろうきん>に相談
しようと思ったのですか?  

 

以前、<ろうきん>に相談した組合員から、とても良かったと聴

いたので!それに、なんといっても ATM 手数料が 0 円なので、

近くのコンビニでお金がおろせるのが良いですね。 

仕事終わりに組合事務所で相談や手続きができるので便利! 

 

 

老後に対する不安はどうなり
ましたか?また、周りの組合員
へ<ろうきん>をお勧めしたい
と思いますか? 

 
少し軽くなりました!もちろん、是非お勧めしたいです。 
年金の請求手続きについても丁寧に教えてくれます。 

 

●甲 府 支 店  TEL : 055-235-3431     ●南アルプス支店  TEL : 055-283-4231 

●富 士 吉 田 支 店  TEL : 0555-22-5262     ●甲府昭和ローンセンター  TEL : 055-230-8660 
                                             （甲府昭和ローンセンターは火・水・祝日が休業日です） 

○ユ 当初、住宅ローンを契約した金融機関を選んだ理
由は何ですか? 

 
○森 ハウスメーカーが提示してきた金融機関の方が、勝

手に向こうで書類の準備や記入方法の説明などを
してくれるので、手間や時間がかからなくて楽だと思
った為です。当時は組合執行部になりたてで、あま
り労金の商品についての知識が無かったというのもあ
ったと思います。 

手続きが楽だと思って決めた金融機関 

○ユ 借換により今まで返済されていた返済額、返済期
間はどうなりましたか? 

 
○森 外構の返済期間は短く設定していましたが、建物と

まとめたことでその分も毎月の返済額は減りました。 
返済期間は借換前と同じで設定しました。 

一本化により返済額が減少 
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